

## **Press Release** (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

### **WEGE Sabet 2 Penghargaan Terbaik di Indonesia *Human Capital Award 2021***

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

**Yogyakarta, 19 September 2021** – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) kembali mendapatkan apresiasi, penghargaan kali ini datang dari bidang *Human Capital* (HC). dengan meraih dua penghargaan sekaligus dalam ajang Indonesia *Human Capital Award 2021* (IHCA-IV-2021). Acara penganugerahan tersebut diselenggarakan secara *offline* dan virtual pada Jumat, (17/09) di Rama Shinta Resto Prambanan, Yogyakarta.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

Di kategori Anak Perusahaan BUMN Tbk. WEGE meraih *3rd. The Best of IHCA of The Year 2021* dengan predikat Platinum (Very Excellent) dan Direktur Keuangan, *Human Capital*, dan Manajemen Risiko (DKHCMR) WEGE Syailendra Ogan dinobatkan sebagai *The Best Indonesia HC Director In Service Innovation Leader of The Year 2021*.

“Alhamdulillah, Terima kasih atas penghargaan yang diberikan dan juga kepada rekan-rekan yang saya dedikasikan untuk penghargaan ini. Ini adalah kinerja dan hasil bekerja kita semua, sehingga kita bisa mencapai penghargaan ini, semoga lebih memotivasi kita semua untuk meningkatkan profesionalisme kita dalam mengelola perusahaan,” sambut DKHCMR Syailendra Ogan, dalam sambutannya, Jumat (17/9).

Penilaian yang dilakukan kepada para peserta meliputi aspek; *Business Impact, Strategic Map, Talent Management & Organizational Capabilities, Manpower Planning, Sourcing & recruitment Strategy, HRIS & Technology, Learning & Development, Corporate Culture, Employee Engagement, Performance Management, serta CSR or Employee Contribution to Community.*

Penghargaan ini merupakan apresiasi bagi WEGE dalam hal pengelolaan dan pengembangan sumber daya manusia (SDM) untuk menunjang peningkatan kinerja perusahaan, dengan didukung penggunaan teknologi *Human Capital Information System* (HCIS), mulai dari proses Rekrutmen Pekerja sampai dengan Retirement Pekerja.

Indonesia *Human Capital Award* VII- 2021 (IHCA-VII-2021) merupakan bentuk Apresiasi dan Penghargaan Tertinggi yang diberikan kepada Perusahaan di Indonesia. IHCA memiliki tujuan untuk mendorong dan memotivasi praktik pengembangan Sumber Daya Manusia di Indonesia guna meningkatkan produktivitas, daya saing, dan Human Capital Index secara global.

IHCA-VII-2021 kali ini mengambil tema "Managing People Collaboration through HC Data Analytics & Technology Savvy in Complex Era". Tema ini sangat relevan dengan program HC WEGE, yang berkomitmen untuk senantiasa meningkatkan kualitas internal, mengingat peran internal sebagai aset perusahaan agar bisa menghasilkan output terbaik.